

257	UTBM service communication	L'Est Républicain	3 septembre 2013
		24h Aire urbaine	rentrée 2013 - Pascal Brochet - vie étudiante - nouveaux étudiants -

UTBM : les p'tits nouveaux

« C'est une très bonne rentrée, aussi bien en terme d'effectifs que de qualité de recrutement » se réjouit Pascal Brochet, directeur de l'UTBM, qui accueillait hier dans le grand amphithéâtre 480 nouveaux étudiants de niveau bac + 2. Aujourd'hui, ce sera le tour de 210 autres de niveau bac, soit au total 690 nouveaux élèves ingénieurs, ce qui portera l'effectif de l'UTBM à environ 2.800 étudiants dont 2.650 en formation d'ingénieurs et 200 en troisième cycle.

Parmi tous ces p'tits nouveaux, environ 20 % sont étrangers. « Il y a notamment une quarantaine de Chinois, grâce au partenariat que nous entretenons avec l'Université de Shanghai depuis 2005 » précise le directeur que regrette toutefois le trop faible nombre de jeunes filles : « Elles forment environ 17 % de l'effectif. C'est un peu plus que d'habitude, mais trop de filles font de l'autocensure et hésitent à se diriger vers ces filières alors que beaucoup d'entreprises



■ Pascal Brochet, directeur de l'UTBM, est très satisfait de cette rentrée 2013.

Photo DR

les attendent ».

Tour à tour, les associations d'étudiants se sont présentées à leurs futurs adhérents qu'attendaient aussi dans le grand hall... plusieurs représentants du secteur bancaire, venus comme chaque année à la rencontre d'éventuels clients au potentiel promet-

teur.

De façon plus désintéressée, une cinquantaine d'étudiants déjà à l'UTBM depuis plusieurs années sont venus à la rencontre de cette nouvelle promotion. Un lien entre les anciens et les nouveaux qu'apprécie particulièrement Pascal Bro-

chet.

Pour poursuivre leur intégration, les nouveaux arrivants auront droit à trois semaines qui se clôtureront par le traditionnel week-end d'intégration les 21 et 22 septembre « dans un lieu tenu secret » !

Didier PLANADEVALL